
REQUERIMENTO Nº. 040/2016, 
Apresentado em Sessão Ordinária de: 21 de Novembro de 2016, 

Autoria:- Vereador ANTONIO LUIZ RODRIGUES. 
 
 
 
ASSUNTO: Solicitação ao Ilustríssimo Senhor Representante Legal da SABESP 
(com sede nesta cidade e comarca) e ao Excelentíssimo Senhor Prefeito 
Municipal, para que dentro da maior brevidade possível, nos informe sobre a 
possibilidade de se estar implantando a rede coletora de esgoto nos imóveis 
existentes no nosso glorioso Distrito Industrial, nesta cidade e comarca (margem 
da Rodovia Raposo Tavares, SP-270). 
 
JUSTIFICATIVA: São intensas e constantes as reclamações de nossos munícipes, 
os quais informam que o local apesar de ser um grande centro de negócios ainda 
não conta com este tipo de benfeitoria. Daí porque a preocupação deste Vereador 
e dar mais esta contribuição aquela obreira comunidade que tantas divisas 
carreiam a nossa querida Regente Feijó. 
 
OFICIAR: Ao Ilustríssimo Senhor Representante Legal da SABESP (com sede 
nesta cidade e comarca) e ao Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal (Paço 
Municipal “Severino Batista Pereira”). 
 
REQUEIRO a sensibilidade dos Nobres Pares, pugnando-se pelo apoio e 
aprovação da matéria ora proposta, tudo em conformidade com as normas 
regimentais vigentes. 
 

Plenário "Pres. Gilberto Malacrida", 21 de Novembro de 2016. 
 
 
 

Vereador ANTONIO LUIZ RODRIGUES 


